



## Álvarez Máynez felicita a emecistas por aprobación de la «Ley Silla»

También, expresó su confianza en que, bajo el liderazgo del nuevo coordinador de la bancada naranja en el Congreso de la Unión, Braulio López, la Ley Silla se convierta en una realidad en San Lázaro

by **Ahora Tabasco** — febrero 22, 2024 in Nacional, Portada

0



**Jorge Álvarez Máynez**, precandidato a la presidencia de México por Movimiento Ciudadano (MC), felicitó a Patricia Mercado y Rodrigo Cordera, miembros de MC, por su **labor en la creación y promoción de la Ley Silla**, recientemente aprobada en el Senado de la República.

A través de su cuenta de redes sociales, Álvarez Máynez elogió el trabajo de Mercado y Cordera, destacando que la "**Ley Silla**" es un ejemplo de cómo las buenas ideas, combinadas con tenacidad y vocación de servicio público, pueden generar políticas efectivas.

<https://ahoratabasco.com/alvarez-mayne-felicita-a-emecistas-por-aprobacion-de-la-ley-silla/>